AUDAX AU FRONT DU LONG

Dans la tradition Audax des longues distances

Un choix de quelques photos pour évoquer, via un Brevet Randonneur de 200 km, le goût éprouvé des Audax Tournai pour les longues distances. Plus de la moitié des sociétaires ont déjà réussi au moins un 200 km dans la journée. C'est costaud mais on en revient très heureux de l'avoir fait.



01) Pour Antoine, il suffit d'avoir le cœur à l'ouvrage.



02) Pour Pascal et Daniel, rien ne sert de courir ...



03) Christian et Patrick : c'est tout nouveau, tout beau.



04) Pour Yves, juste à temps pour rattraper le temps.



05) Et quand, au lieu du 100 km on s'inscrit pour le 150 km c'est que le moral est toujours bon.